



Las malas madres

Un buen muchacho
que era incluso
pues llegó el día
se iba á casar,
con una joven
del mismo sexo,
y le faltaba lo principal.

Preguntó el Cura
si tenían padre,
y ellos dijeron
que no sabían,
por ellos indagaron,
y se enteraron
que sí tenían.

El muchacho acongojado
marchó á buscar á sus padres
para pedirle el poder
que le hacía falta para casarse.

I

Dió con su padre,
y emocionado,
de alegría se echó á llorar:
—¡Ay, padre mío,
fui abandonado.

y yo á la inclusa
fui á parar

Y á lo que vengo por el poder,
pues mis ideas son de casarme,
por si algún día tengo hijos
reconocerlos como buen padre.

Pues el padre avergonzado:
—En todo llevas razón,
pues yo te doy el poder,
y que se cumpla tu devoción.

Pues mi mujer no es tu madre
que yo me casé con otra,
y tu madre de dolor,
de sufrimiento se ha vuelto loca.

II

Hay varias madres sin corazón
que no les duele tirar á un hijo
y abandonarlos sin compasión,
y hasta les niegan sus apellidos.

Pues una de esas,
que era muy rica
á la ruina vino á parar,
pues el hijo, era enfermero,
y la conoce en un hospital.